



'Falso que Morena gaste 8 millones en atacar a Xóchitl Gálvez, ella misma se pone el pie': Noroña

Gerardo Fernández Noroña, vocero de Claudia Sheinbaum, virtual candidata de Morena a la Presidencia de la República, desmintió a Xóchitl Gálvez quien afirmó que la 4T gasta hasta 8 millones de pesos diarios para golpearla y crear una mala percepción de ella. En entrevista con Político MX, el diputado afirmó que las acusaciones son falsas y añadió que la aliancista está obligada a comprobar sus dichos.

En entrevista con Político MX, Xóchitl Gálvez llamó a Claudia Sheinbaum “la millonaria”, y afirmó que sus expertos han estimado que es capaz de invertir 8 millones de pesos al día para “golpearme y crear una mala percepción de mi persona”.

Ante ello, Fernández Noroña replicó al decir que las acusaciones son “ridículas” y añadió que la precandidata de la oposición tiene que probarlas; además sostuvo que no es necesario que Morena la ataque, pues afirmó que ella misma ha cometido errores como su accidentado discurso en el Monumento a la Revolución o las polémicas menciones al dirigente del PRI.

“Es ridícula la acusación, primero tendría que demostrarlo. Como se dice en Derecho, el que acusa está obligado a probar la virtual candidata del Frente Guango de Derecha pues no necesita que nosotros la ataquemos... no puede seguir su discurso cuando se le cae el teleprompter, no es capaz de improvisar en un momento, dice barbaridad, bueno a Alejandro Moreno a cada rato le da sus descolones y luego tiene que comerse el sapo y corregir”, señaló el vocero de Claudia Sheinbaum.

En ese sentido, llamó “mentirosa” a Xóchitl Gálvez y añadió que ella no tiene autoridad moral ni política para acusar que Morena dedica recursos para afectarla: “ahora inventa, cómo se las gasta de mentirosa es la palabra, que se gasta dinero para atacarla... Xóchitl Gálvez no tiene autoridad moral ni política, pero insisto, lo que dice, que además es falso, está obligada a probarlo”.

Gerardo Fernández Noroña reprochó que la abanderada del Frente Amplio afirmara que Claudia Sheinbaum necesita sumar elementos “para levantar”, cuando la precandidata frentista es quien se tropieza sola, por lo que ellos no gastarían recursos para atacarla.

<https://politico.mx/entrevista-falso-que-morena-gaste-8-millones-en-atacar-a-xochitl-galvez-ella-misma-se-pone-el-pie-norona>